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Em nosso estudo anterior tratamos sobre a dissonância cognitiva entre os que se dizem 
cristãos, mas que ao mesmo tempo, não conseguem viver e praticar o cristianismo, 
preferindo adotar um substituto em seu lugar, tanto na forma de doutrina, como de prática 
de vida, tentando inclusive justificar uma conduta e ensino totalmente incoerentes com a 
fé cristã. Se alguém diz ser cristão, ele precisa demonstrar isso praticando o cristianismo 
real. Ou seja, devemos realmente viver o que alegamos crer e professar, algo que o irmão 
Branham disse que as igrejas modernas não estão sabendo fazer. Muitas vezes, certas 
atitudes de alguns ministérios criam uma certa contradição com o que eles mesmos 
representam. 
 

Um Verdadeiro Sinal Que se Deixa Passar por Alto (12/11/1961) §§ 52-54 

Se as igrejas hoje cressem no que estão falando, elas praticariam o que falam. 
Como nós poderíamos estar construindo grandes estátuas de construções, e milhões de 
dólares em edifícios, e grande expansão de organizações, e coisas assim, e pregando 
que Cristo volta a qualquer hora? Como nós poderíamos continuar… olhar para as nossas 
congregações e vê-las separando-se do poder de Deus, e entrando no mundanismo, e 
trazendo-o para dentro da igreja, e misturando-o, e nós permitimos? Por causa da 
popularidade, e por causa da opinião popular, e divergências denominacionais, tentando 
superar em crescimento a próxima organização. Como nós poderíamos praticar o que 
nós pregamos? E o mundo vê isso; eles sabem disso. Deste modo, a religião se tornou 
uma coisa de apenas um—como que meramente pertencer a alguma ordem ou pertencer 
a uma sociedade de algo. Religião… A salvação de Cristo não é uma sociedade; não é 
unir-se a algo; é uma experiência viva. 
 
Convencido e Então Preocupado (10/06/1962) § 85 
Cremos que Ele está vindo nesta era. Por que queremos acumular coisas grandes? Por 
que desejaríamos construir milhões de dólares em escolas e prédios, e depois dizer que 
Jesus está voltando? Ora, o público sabe melhor do que isso. Eles sabem que você está 
falando sobre algo em que você não acredita. Pratiquemos o que pregamos. Certo. 
Agora, devemos fazer isso. 
 

Manufaturando o Cristianismo 
 
Sendo assim, qualquer atitude que não seja genuína com a fé cristã, será apenas uma 
mera personificação dela, a qual não pode ser simplesmente copiada ou representada 
externamente. As atitudes devem realmente refletir uma fé genuína; porém, elas devem 
surgir espontânea e naturalmente, e não por uma mera imposição religiosa de alguma 
igreja. 
 
Necessário Vos é Nascer de Novo (31/12/1961) §§ 141-146 
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Sabe de uma coisa, pegue um velho corvo, ele não faz… o quanto você tente, você 
poderia pintá-lo exatamente tão—exatamente tão verde-oliva quanto uma pomba, tão 
cinza quanto uma pomba, branca, pintá-lo todo: ele ainda é corvo por dentro. Está vendo? 
Ele ainda é fedido, um velho urubu do mesmo jeito, carniceiro, come as coisas mortas da 
terra. Isso mesmo. Mas sabe, uma pomba nem sequer tem de tomar banho. Oh, aleluia! 
O corpo de uma pomba, porque é pomba, ela tem um óleo que vem através de suas 
penas, que simplesmente a mantém limpa o tempo todo, porque vem de dentro para fora. 
Oh! Por quê? O urubu diz: ―O meu também! Eu pus um pouco de água benta em cima, 
irmão, isso resolveu.‖ Não, não resolveu. Pois vem de dentro para fora, não de fora 
para dentro. É um nascimento. ―Bendito seja Deus, eu vou à igreja da mesma maneira 
que você. Aleluia, minha igreja é tão boa quanto a sua. Aleluia, somos exatamente…‖ 
Muito bem, urubu. Veja, isso mesmo. Está vendo? Mas uma pomba é lubrificada a partir 
do interior. Há uma—uma certa glândula na pomba que não está em nenhum outro 
pássaro assim, pomba ou pombo. E ela se limpa com óleo do… Exteriormente, ela se 
mantém limpa o tempo todo. Ela não tem de se manter limpa, há algo dentro dela que 
a mantém limpa. Oh, irmã Way. Aleluia! Algo dentro dela a mantém limpa. Diz: ―Eu sei, 
uni-me à igreja semana passada. Eu—eu—eu realmente gostaria de tomar essa bebida 
com você, mas, hã! Hum, esse charuto cheira tão bem! Oh, irmã, sei que sou modelo 
antigo, tenho de deixar meu cabelo crescer agora. Isso não é horrível? Sabe aqueles 
vestidinhos bonitos que eu costumava usar, e todos faziam: ‗Fiu fiu,‘ tenho de tirá-los 
agora. Sabe, eu me uni à igreja semana passada.‖ Você é uma coitada desprezível! Toda 
a água benta do mundo não poderia limpá-la. Mas, irmão, quando você tem algo 
dentro, Ele simplesmente o lava o tempo todo. Você simplesmente fica quieto e Ele 
lava. Não se tem de dizer a uma ovelha: ―Você tem de manufaturar.‖ Esse é o problema 
do povo pentecostal hoje. Esse é o problema de todo o cristianismo, está tentando 
manufaturar algo. Não se pede a uma ovelha que manufature lã; ela dá lã. Você dá os 
frutos do Espírito. Você não diz: ―Glória a Deus, tenho de fazer um esforço tremendo, 
tenho de fazer isto, e tenho de ter sensação, tenho de dançar no Espírito, e O recebi.‖ 
Não, não, hã-hã. Apenas nasça de novo e isso realmente ocorre por si mesmo. Você 
não precisa dizer: ―Devo estudar a noite inteira, devo fazer isso, devo fazer aquilo, devo 
me unir a isso, e devo praticar este credo, devo fazer essas penitências?‖ Não, não. 
Apenas morra, é só isso. Está vendo? Nasça de novo, e isso vem do interior, cuida do 
exterior. (Quando alguém nasce de novo, ele não precisa mais fingir ser o que ele não é) 
Está vendo? Borrife um pouco de água e lave-o, do mesmo modo que transformar um 
porco num cordeiro: não se pode. Mas se interiormente ele for cordeiro, então já não será 
mais porco. Está vendo? São comentários grosseiros; mas não sou instruído, 
simplesmente tenho de fazê-lo. Sabe, é, eu estava pensando, li na vida de João Batista o 
outro dia, o que ele disse, do que ele os chamou: ―Raça de víboras!‖ Por quê? Ele foi 
criado no deserto. Veja, ele sabia o que elas eram. Bata o pé e elas vão em busca de 
abrigo. ―Raça de víboras.‖ Também: ―Está posto o machado à raiz da árvore.‖ Árvore, 
víboras, machados, ele falava do que conhecia. É assim que se aprende de Deus, pelo 
que você conhece. Você vê um porco e um cordeiro, não há absolutamente nada. Não 
se pode fazer… Você pode lavar esse porquinho e fazer tudo o que quiser, ele ainda é um 
porco. Ele tem de renascer antes que possa ser um cordeiro. Atalhos! Esta noite, eles 
estão aí fora hoje, estão agindo assim, oh, que coisa, e amanhã querem pregar. Pessoas 
pentecostais deixando-os fazer isso também. Sim. Querem um atalho para o Céu: 
―Aleluia, tudo o que tenho a fazer é me ajoelhar aqui e simplesmente não pensar em 
absolutamente nada e dizer: ‗Aleluia, aleluia, estou usando a veste de Elias. Vou sair 
amanhã para expulsar demônios. Aleluia, aleluia, eu O recebi!‘ Louvado seja Deus, lá vou 
eu!‖ Querem o atalho para o Céu, levando tanto do mundo quanto possam. Vocês não 
podem levar nada dele. Não há atalhos. Vocês vêm pelo caminho do Calvário. Vocês 
vêm pelo caminho do altar de bronze. Vocês vêm pelo caminho da serpente de bronze. 
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Vocês morrem! Vocês realmente morrem. Ó Deus, por que não consigo dizer isso certo? 
Vocês morrem! Literalmente morrem para si mesmos. Vocês morrem para as coisas do 
mundo e nascem de novo. Amém. Nada do mundo, as coisas do mundo estão mortas. 
Não há atalhos. Está vendo? Eles querem vir rapidamente, eles não querem crescer. 
Nós crescemos no Senhor. É preciso crescimento e experiência. 
 
Sabemos perfeitamente que as obras não substituem o que Cristo fez em nosso lugar, 
mas elas servem como uma demonstração e testemunho de que Ele vive em nós, pois é 
Cristo em nós que vai naturalmente produzir as mudanças que precisamos sofrer. Do 
contrário, por mais que nos esforcemos, nossas obras serão mortas, porque serão 
simplesmente nossas, e não Dele. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja - 6 – A Era da Igreja de Tiatira 
Agora, as obras nunca tomarão o lugar da fé em Deus para nossa salvação. Porém as 
obras manifestarão nossa fé já depositada Nele. As boas obras não salvarão você, 
porém resultarão de uma vida salva como fruto ao Senhor. Eu creio em boas obras. 
Mesmo que um homem não seja salvo, ele deve praticar boas obras e fazer o melhor que 
pode. O que é horrível à vista de Deus é que os homens pratiquem más obras e 
depois digam que estão fazendo a vontade do Senhor. É isso que os bispos e papas e 
a hierarquia de Roma estavam fazendo. Estavam matando, mutilando, e praticando toda a 
espécie de mal no Nome do Senhor. Eles viviam vidas exatamente opostas ao que a 
Palavra ensina. (Mas lembre-se que as filhas de Roma atuam exatamente como sua 
mãe) Naquele dia mal, aqueles verdadeiros cristãos brilharam como uma luz num lugar 
escuro enquanto continuamente praticaram o bem; porque eles retribuíam a maldição 
com a bênção, e praticavam a verdade para honrar a Deus ainda que muitos morressem 
por isto. Neste versículo Ele está elogiando Seus filhos porque estavam vivendo vidas 
transformadas. Suas obras testificavam de um novo Espírito dentro deles. Os 
homens viam as suas boas obras e glorificavam a Deus. Sim senhor, se você é cristão 
você vai fazer o que é correto. Suas obras mostrarão que seu coração é correto. E 
não será algo que você finja, porque você fará a vontade Dele quando ninguém, a não 
ser Deus, o vê, e você fará a vontade Dele mesmo que lhe custe a vida. (Então, para você 
ser um cristão isso terá que lhe custar alguma coisa) 
 
Necessário Vos é Nascer de Novo (31/12/1961) §§ 103-107 
Agora, escute. Vou ter de cortar só um pouquinho aqui, sabe, tirar os espinheiros do 
caminho. Mulheres e homens que não seguem a Palavra de Deus e Seu Ensino 
depois de afirmarem que nasceram de novo, há algo errado. Vou falar com as 
mulheres só por um minuto. Se uma mulher que sabe que a Palavra de Deus condena 
cabelo curto e usar shorts, usar calça comprida, vestir-se imoralmente, e não tem 
decência suficiente para deixar o cabelo crescer e vestir roupas que se pareçam com uma 
cristã, você está enganada. Não me importa pelo que passou. Você pode ter falado em 
línguas como se despejasse ervilhas em couro seco. Você pode ter, você pode ter 
dançado no Espírito até sacudir todo o edifício. Isso não tem nada a ver. Isso mostra que 
o amor do mundo ainda está em você. Quando Deus condena isso! Ele disse: ―Não é… 
Uma mulher deve ter cabelo longo. E a própria natureza lhe ensina que o homem deve ter 
cabelo curto, porque Deus está sobre o homem e o homem sobre a mulher.‖ E se uma 
mulher corta o cabelo, ela desonra sua cabeça, que é o seu marido. Se um homem deixa 
o cabelo crescer, então ele desonra sua cabeça, que é Cristo. Está vendo? ―Que as 
vossas mulheres se ataviem em traje honesto,‖ limpo, próprio de damas. Está vendo? E 
então, sem decência comum para fazer isso, nós dizemos: ―Glória a Deus! Aleluia! Eu 
falei em línguas. Aleluia! Glória a Deus!‖ Isso mostra que esse espírito aí está errado. Ele 
aceitará a Palavra toda vez, se for a natureza da Palavra. E a Palavra é carne, e a 
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Palavra era Deus, e a Palavra é Deus; e se as Palavras estão em você, fazem-no tornar-
se um filho ou uma filha de Deus, um descendente Dele, crendo em Sua Palavra. ―Não 
creio em ser batizado nesse velho Nome do Senhor Jesus. Aleluia! Não me importa o 
quanto você tente explicar, eu acredito em meu pastor.‖ Acredite mesmo, esse é o seu 
pai. Mas se Deus é o seu Pai, você se alinhará com a Palavra de Deus. Pregador: ―Muitos 
virão a Mim naquele dia, e dirão: ‗Senhor, não expulsamos demônios em Teu Nome?‘ 
Pregadores. ‗Não fiz muitas obras poderosas?‘ Evangelistas no campo. ‗Apartai-vos de 
Mim, vós, praticantes de iniquidade,‘‖ filhos ilegítimos. Isso mesmo. Se você nasce de 
Deus, você é lavado nas águas da Palavra, separado das coisas do mundo e crê em 
Deus. Você está morto. Você está morto para seu próprio pensamento, morto para suas 
próprias ideias, morto para tudo mais, exceto a Palavra de Deus; e Ela vive em você, 
operando novamente através de você, provando que é a Palavra de Deus. Você diz: 
―Estou morto para o mun-… Estou morto para o mundo, irmão Branham.‖ E nega a 
Palavra de Deus? 
 

Vestes Com Pudor 
 
Mas embora o irmão Branham fosse contra a um crente disfarçar sua incredulidade por 
meio da religião, ele disse que homens e mulheres cristãos devem se vestir com pudor, e 
uma das maneiras, é evitar certos trajes que homens e mulheres em seus dias estavam 
usando, de forma a modelar ou exibir os seus corpos. O irmão Branham não estava 
sendo legalista, mas apenas dizendo que apesar da santidade ser algo que deve começar 
por dentro, ela se demonstra também pelo exterior. Portanto, um santo precisa também 
se parecer e vestir-se como um santo. 
 
A Seta da Libertação de Deus Disparada de Um Arco (01/08/1956) § 27 
Eu quero que a minha experiência combine com a Bíblia de Deus. Este é um momento de 
combinação. (Por que isso? Porque os falsos líderes de hoje querem que você combine a 
sua vida com a teologia que eles criaram, e com as revelações que eles obtiveram, mas 
se o que eles disserem estiver fora da Bíblia, esqueça. Sua vida deve combinar somente 
com a Palavra de Deus) Se você quer comparar algo, compare a sua experiência com a 
de Paulo. Amém. É disso que precisamos hoje. Precisamos comparar a nossa fé com a fé 
de Paulo. Amém. Este é o nosso exemplo hoje. Certo. É um verdadeiro tempo de 
combinação... Não tente se comparar com o seu vizinho; compare-se com alguns santos 
da Bíblia. Se você é um santo, aja como santo, ande como um santo, vista-se como 
um santo, fale como um santo, ore como um santo, creia como um santo, vista-se 
como um santo, seja como um santo, viva como um santo, morra como um santo e 
vá para o céu como um santo. Amém. 
 
A palavra “santo” quer dizer “separado”, o que significa que se um santo tem que viver e 
vestir-se como um, é justamente para se separar e não ser confundido com alguém do 
mundo, vestindo-se como um deles e ainda proferindo ser um cristão. 
 
Deus Aperfeiçoando Sua Igreja (04/12/1954) § 39 
Porque as pessoas entram e professam ser cristãs, e voltam, e trapaceiam, e roubam, e 
mentem, e fazem a mesma coisa que o resto do mundo faz, e agem como eles, se 
vestem como eles, falam como eles, vão para os mesmos lugares que eles vão, e não 
há mais diferença com os do mundo. 
 
Mas quando alguém resiste em aceitar a Palavra, preferindo arrazoar no seu lugar 
dizendo que tudo não passa de um legalismo formal, isso é incredulidade, o qual é a 
marca da besta. 
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A Marca da Besta (15/07/1956) §§ 77-79 
É porque isso está no fundo do seu coração, tentando segurá-lo com a crosta religiosa, 
você tem ouvido o diabo. Isso mesmo. E talvez seu pastor seja culpado por não lhe 
dizer a verdade. Isso mesmo. ―Vocês são um povo peculiar, um povo separado, um povo 
santo, um sacerdócio real,‖ completamente diferente do mundo. Você não age como 
eles, nem se veste como eles, e nem fala como eles. Você é um chamado, separado! 
Isso mesmo. Agora vê o que quero dizer? Se você se recusar, agora você irá embora e 
dirá: ―Aquele pregador está apenas irado‖. Eu estou? Isso é a Escritura, então é a 
Escritura irada. Então, se você tem o seu ouvido tão entediado, porque você ouviu o 
diabo, você nunca mais poderá ouvir a Verdade do Evangelho e andar na Luz, e essa 
é a marca da besta. O Escriturário... Você se recusa a ouvir a Verdade, a libertação, 
que Cristo te libertou dessas coisas. 
 
Mas se cremos na Verdade, não iremos arrazoar contra Ela, mas viveremos e 
praticaremos o que a Palavra diz. 
 
Unidos Sob Uma Cabeça (26/03/1958) § 39 
Estamos unidos então como um. Não vamos misturar mais então. Não discutiremos 
mais. Vamos agir como homem. Vamos nos vestir como homem. Vamos nos vestir 
como mulheres. Filhos e filhas de Deus, nosso caráter, nossa conduta, nossa fé 
provarão. Quando Deus disser qualquer coisa, diremos “amém‖. Se a Bíblia diz para 
fazermos certas coisas, nós o faremos. Não vamos discutir; vamos apenas fazer 
isso. 
 
Então, se temos um profeta que nos disse que não temos que nos vestir e parecer como 
o mundo, é porque ele estava dizendo o que a Palavra nos diz para fazer e devemos 
cumpri-La. 
  
O Cordeiro e a Pomba (17/09/1956) § 19 
Eis o caminho de volta à experiência da Rua Azusa: nos comportarmos como filhos e 
filhas de Deus, não nos vestimos como o mundo, nem agimos como o mundo e 
falamos como o mundo, e ficamos em casa na quarta-feira à noite para ver o — todos 
estes programas e assim por diante que Hollywood está apresentando. Não temos nada a 
ver com Hollywood. 
 
O Que é Isso na Sua Mão? (11/06/1955) § 159 
A Libertação das mulheres! Qual o problema com você? Nada disso. Cristo libertou você 
do pecado, então aja como tal e vista-se como tal. Já estava na hora de a igreja ser 
edificada e ter um bom começo. 
 
A Face Pintada de Jezabel (03/10/1956) § 34 
E este é o problema hoje. As pessoas querem agir como o mundo, e falar como o mundo, 
e se vestir como o mundo, e tornar a igreja e o mundo iguais. 
 
Pela Fé, Moisés (20/07/1958) § 122 
E isso é o que o diabo diz a você. Contanto que você deixe algumas das coisas do mundo 
penduradas em você, você ainda quer fumar, quer beber, quer se vestir como o mundo, 
isso é tão bom quanto o diabo quer. 
 
Deus Cumpre a Sua Palavra (20/01/1957) § 184 
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E essas pessoas, essas igrejas, que afirmam ser servos de Deus e a igreja de Deus, e 
toleram e fazem as coisas do mundo. Eles cometem fornicação espiritual. Eles deixam 
sua congregação pintar, elas... as mulheres usam shortes. E eles as deixam sair e se 
vestir como o mundo, e nunca as condenam. Eles deixam os homens fumarem um cigarro 
social ou tomarem um gole de bebida. Eles permitem que eles tenham suas festinhas de 
cartas, e joguem sinuca no porão, e tenham bailes e bailes na igreja, e jantares de sopa e 
todas as outras coisas, e ensinem um pouco de teologia mesquinha em vez da Palavra do 
Deus vivo. Você sabe que essa é a verdade. É mesquinho, juvenil, maricas, não-sei-o-
quê, do diabo! E em Nome de Cristo, eu o condeno, à luz da Palavra de Deus, e digo: 
―Devemos ser regenerados, inspirados pelo Espírito Santo, nascidos de novo, andando 
em humildade, e na Presença de Deus... 
 
A Águia Agitando o Seu Ninho (05/1958) § 8 
Você pode agir como um cristão; você pode se vestir como um cristão; você pode 
personificar um cristão de todas as maneiras; mas a menos que aquele grão de Vida 
esteja aí, você nunca ressuscitará na ressurreição. 
 
Mas quando alguém tem Cristo vivendo dentro de si, ele não agirá como o mundo só 
porque o pastor lhe disse que isso é errado, mas porque o próprio Espírito Santo está lhe 
convencendo disso natural e espontaneamente. 
 
A Ele Ouvi (01/03/1958) § 102 
Você gostaria de ter o amor de Deus em você, que você pudesse mostrar ao mundo (não 
um hipócrita, não porque você foi batizado de certa maneira, ou aspergido, ou—ou 
reformado, ou algo, ou alguma pequena emoção que você passou; mas em seu coração) 
um genuíno amor cristão? Não diga: ―Bem, o pastor me disse que eu não deveria mais 
me vestir como o mundo, e ser assim... ah, eu não deveria ser isso... usar esses shortes à 
tarde, ou assim por diante‖. Mas Algo em você que o conduz a Cristo, que você O ama 
tão bem, você não o fará. 
 
O irmão Branham lembrava que na sua campanha na África do Sul em 1951, quando 
homens e mulheres se converteram, o Espírito Santo os levou a cobrir seus corpos nus e 
abandonarem suas vestes pagãs. Ele nem precisou dizer para os novos convertidos 
trocarem suas vestes. Houve um senso comum dado a todos pelo próprio Espírito de 
Deus, de que eles não mais deveriam vestir-se da mesma maneira como os demais. E o 
irmão Branham disse que homens e mulheres membros de igreja que usam tais roupas e 
ainda se dizem ser cristãos, são piores que aqueles nativos. 
 
O Sonido Incerto (18/12/1960) § 434 
E nós mulheres americanas, vocês membros de igreja. Eu não estou falando muito de 
vocês aqui. Isso é gravado, sabe. Vocês membros de igreja, lá fora vestindo shortes, e 
agindo do jeito que estão. Todo ano você tira um pouquinho, então você tem shortes, 
depois shortes curtos, e então shortes curtos com shortes curtos, e tudo assim. Bem, 
você pobre membro de igreja iludido, você é pior do que aqueles na África. 
 
Então, quando dissemos que não convém para um cristão nascido de novo usar tais 
vestimentas, não estamos impondo uma regra legalista para os irmãos, mas apenas 
dizendo o mesmo que o profeta de Deus disse. E tão pouco o irmão Branham também 
estava sendo um legalista quando disse que deveríamos aceitar o que ele recomendava. 
 

O Éden de Satanás (29/08/1965) 
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Um homem que veste aqueles calções velhos com aparência de maricas, e sai daqui, eu 
acho que não há muito de um homem nele. Ele é o maior maricas que eu conheço. Vê? 
 
Essas palavras duras do profeta deixaram muitos irmãos, até mesmo crentes da 
Mensagem indignados, porque alguns achavam que existem certos calções compridos 
que poderiam até serem usados por um cristão, e que tais proibições não passariam de 
regras legalistas desnecessárias. 
 
Vejamos como o irmão Vayle explicou aquelas palavras do profeta de Deus, em sua série 
para aquele mesmo sermão: 
 

O Éden de Satanás Nº. 28 (13/06/1990) – Lee Vayle 
Agora, é aí onde as pessoas dizem: ―Bem, o irmão Branham certamente estragou com 
isso. Ele com certeza estragou tudo porque, vamos deixar claro, bendito Deus, não existe 
nada de errado com um cara vestindo calções‖. Não existe? Então por que ele disse 
isso? Pelo bem da terra, ele disse o suficiente agora, para quê acrescentar a isso? 
(Ou seja, para quê fazer arrazoamentos e procurar por exceções? Isso não passa de 
mecanismos de defesa para o seu ego) 
 
―Um homem que vestisse aqueles pequenos calções com aparência de maricas...‖ 
 
Isso são os calções de passeio, é claro. Não os seus calções de baixo. Você tem 
diferentes tipos de calções, você tem os mais apertados, você tem os calções boxer. Tudo 
depende de quem... se você é casado ou solteiro, e quantos anos você tem e que tipo 
você usa. Isso é estatística; Estou envergonhando você... é melhor você se livrar do 
constrangimento. Isso é estatístico. E você pode pegá-lo em quase qualquer jornal, e 
você não é mais burro do que eu e nem mais esperto. Você pode ler o mesmo que eu. 
Vê? 
 
―…Ela… tem… Adão… vestindo-a sob… roupas. Um homem que coloca aqueles 
calções... com cara de maricas, e sai por aqui em público, eu acho que não há muito 
de um homem nele. Ele é o maior maricas que eu conheço. Vê?‖ 
 
O que o irmão Vayle está dizendo aqui é que, quando o irmão Branham fala de “shorts” 
ou “calções”, não está se referindo às roupas íntimas de baixo masculinas, pois no inglês 
as peças íntimas são igualmente chamadas assim, ―shorts drawer‖ ou simplesmente 
―shorts‖. Mas o irmão Branham estava se referindo aos shortes ou calções de passeio. 
Em inglês, as palavras que o irmão Vayle usou aqui foram ―walking shorts‖, que é o 
mesmo equivalente às bermudas. Basta escrever ―walking shorts for men‖ no Google e 
procurar por imagens, e você verá que aparecerá inúmeras fotos de bermudas 
masculinas. O irmão Branham disse que esses trajes não convém a um cristão nascido 
de novo. 
 

O irmão Vayle contou que a primeira vez em que o irmão Brian Kocourek assistiu a um 
culto seu, foi usando uma bermuda esportiva, na época em que ele era um atleta de 
futebol americano, quando jogava para o Minnesota Gophers, nos anos 70. 
 
O Selo da Páscoa Nº. 8 (25/05/1991) – Lee Vayle 
Eu lembro que Brian Kocourek foi lá para Minneapolis, e ele estava jogando futebol 
aquela vez com quem quer que seja, com aquele time lá de Minneapolis; ele era o 
chutador deles, e ele veio à igreja porque ele estava ouvindo algo, e ele veio de bermuda 
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e coisas assim, e então eles o levaram para um lado e colocaram uma calça nele. Eu não 
me importaria se ele estivesse sentado lá de bermuda, isso não me incomodaria, e ele 
não entendia mesmo assim. Mas ele disse: ―Sabe,‖ ele disse, ―eu nunca entendi uma 
palavra, mas eu sabia que era verdade‖. 
 

 
Brian Kocourek era o “kicker” do Minnesota Gophers nos anos 70. Seu número era o 14. 

 
Se o leitor observar pelas fotos, verá que tais bermudas como as que Brian usava, 
ficavam até mesmo abaixo do joelho, mas mesmo assim, a palavra em inglês que o irmão 
Vayle usou aqui no original foi simplesmente ―shorts‖. 
 
Porém, veja que Lee Vayle não era um legalista, pois disse não se importar ter recebido 
Brian na sua igreja daquele jeito, porque ele era apenas um visitante na época, e não um 
cristão nascido de novo. Mas sem saber exatamente qual seria a reação do irmão Vayle, 
seus obreiros solicitaram para que o mundano Brian Kocourek usasse uma calça para 
assistir aquele culto. Isso foi algo totalmente desnecessário, pois não se pode exigir 
vestes santas de alguém que ainda sequer é um convertido. Mas quando alguém diz ser 
salvo e ainda assim quer se vestir como os mundanos, há uma dissonância cognitiva 
gritante aí. 
 
Alguns pensam que calções ainda mais compridos que dê o suficiente para cobrir todas 
as suas pernas não seria um problema. Eu particularmente não quero julgar quem precisa 
usá-las para fazer algum tipo de serviço braçal ou algo assim, mas o que temos tentado 
esclarecer é que, tanto calções de passeio como bermudas, ou mesmo calças justas e 
apertadas, são roupas consideradas efeminadas pelo irmão Branham e devem ser 
evitadas por um cristão. E eu sou da opinião de que qualquer roupa que desnude o 
homem ou que chame atenção de seu físico para as mulheres, são trajes imundos e 
pagãos e um “cristão” que os use ainda está precisando nascer de novo. 
 
Mas infelizmente, existem alguns irmãos que vieram para a doutrina de Cristo seriamente 
traumatizados pelo exacerbado legalismo ao qual foram submetidos, tanto nas 
denominações, como em alguns tabernáculos da Mensagem, ao ponto em que qualquer 
menção para estes sobre determinadas roupas que um cristão não deve usar, pensam 
logo se tratar de uma nova e sutil forma de legalismo lhes sendo outra vez imposto. E 
com isso partem para arrazoamentos, alegando que tais prescrições não passam de 
doutrinas de homens. 
 
E assim como os irmãos americanos procuram por algumas desculpas e arrazoamentos, 
aqui no Brasil também não é diferente. Alguns irmãos e inclusive ministros, tentam 
justificar o uso de bermudas, baseando-se numa foto pessoal que certa vez o irmão 
Branham tirou quando esteve na África. Nela, William Branham aparece usando uma 
roupa safári típica dos caçadores europeus africanos. 
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Essa foto foi tirada na campanha Branham à África do Sul em 1951. Isso ocorreu na 
época em que o irmão Branham estava fora da vontade perfeita de Deus e levado por 
ministros a lugares e cidades para ministrar, onde o Senhor claramente lhe ordenou que 
não fosse. Depois daquela campanha, o irmão Branham quase morreu ao ter contraído 
uma ameba. Essa foto foi tirada justamente nessas circunstâncias, mais precisamente no 
Kruger National Park, bem longe de onde o profeta deveria estar. Os ministros 
denominacionais quiseram fazer uma brincadeira com ele e perguntaram se ele estaria 
disposto a usar uma roupa de safári só para uma foto de recordação, e o irmão Branham 
concordou com a brincadeira e aceitou usar aquela roupa por alguns instantes. Mas foi só 
para a foto. Depois ele tirou aquilo, pois ninguém estava caçando naquela ocasião. A 
prova disso é que nas inúmeras fotos em que ele aparece caçando em 1965 na África, ele 
não aparece com tais vestimentas. O irmão Branham sempre foi um brincalhão. Ele fazia 
guerra com bolas de neve, ou usava as armas de caça para brincar de bandido e 
mocinho. 
 

 
 
O irmão Branham até levou essa foto para fazer Sara e Rebeka darem umas boas 
risadas, mas jamais com a intenção de que isso fosse divulgado. Um dia, a irmã Rebeka 
mostrou uns slides com fotos pessoais e íntimas da família, mas infelizmente alguém 
estava filmando e depois congelaram certas cenas do filme para fotografá-las. No vídeo, 
podemos ouvir a irmã Rebeka dizer que quando viu aquela foto pela primeira vez, disse 
ceticamente: “Esse não é o papai. Esse não é o papai. Não pode ser!”. Isso porque ele 
nunca trajou tais bermudas em sua vida antes. 
 
Mas hoje, ex-crentes da Mensagem usam essa mesma foto para dizer que ele era um 
hipócrita ao entrar em contradição consigo mesmo, pois há vários sermões onde ele disse 
que mulheres e homens não deveriam usar tais roupas como calções, bermudas, etc. E 
essas pessoas são tão desonestas e maldosas, que se aproveitam da péssima qualidade 
da foto, para dizer que as pernas do profeta estavam bem bronzeadas, para sugerir que 
Branham sempre usou aquelas bermudas. 
 
Vale lembrar também, que um ano antes disso, quando William Branham estava em sua 
campanha pelos países escandinavos em 1950, vários ministros convidaram a comitiva 
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Branham para tomar banho de sauna, e depois em uma piscina de água extremamente 
fria. Todos concordaram, menos William Branham, porque ele não era a favor de um 
santo sair em público com roupas de banho. Um crente que aceita a Palavra de Deus 
deve saber refleti-La em sua vida tanto pelo confessar como pelo seu vestir. 
 

Não Existem Atalhos Para o Reino de Deus 
 
Então, como disse o irmão Branham, não existem atalhos para o reino de Deus. Alguns 
querem apenas ouvir a Palavra, e usam isso como simples atalho, quando o caminho é 
igualmente viver e praticar o que se ouviu. 
 
O Caminho de Deus Feito Para Nós (09/1952) §§ 14-15 
Agora, se eu fosse para a cidade de Nova York, a melhor coisa para eu fazer não é tentar 
encontrar geograficamente, onde estou localizado e tomar a direção norte. Mas a melhor 
maneira de fazer é apanhar um mapa e seguir o mapa, (está certo?) uma estrada. Se eu 
não o fizer, eu me meto em apuros. Não existem atalhos no Reino de Deus. Sabe, nós 
tentamos fazer um atalho, saímos aqui em uma lagoa em algum lugar e nos atolamos. E 
isto é o que fazemos quando saímos do antigo, alto caminho de Deus. Deus fez uma 
vereda, um caminho. 
 
Almas Que Estão em Prisão Agora (10/11/1963) §§ 221-224 
Eles também eram boas pessoas. Seguramente que eram. Eles eram ótimas pessoas. 
Sim, senhor, mas isso não bastou. ―Nem todo que diz: ‗Senhor, Senhor,‘ mas aquele que 
faz a vontade de Meu Pai.‖ ―Não aquele que começa; é aquele que termina.‖ (Então 
não há nenhum problema de alguns filhos de Deus começarem um pouco errado, sem 
conseguir abandonar certas coisas do mundo, desde que eles não terminem assim) 
Porque, não há atalhos; você é desqualificado no fim da corrida. Nenhum atalho. Você 
deve vir exatamente da maneira que a Escritura disse. Se Ela diz: ―Arrependei-vos, e 
sejais batizados no Nome de Jesus Cristo, e recebereis o dom do Espírito Santo,‖ não há 
atalho, aperto de mão, unir-se à igreja ou denominação. Você venha por esse Caminho! A 
menos que você morra para si mesmo, e nasça do Espírito de Deus, você está—
você está—você está perdido. Isso é tudo. Não há atalhos. Você diz: ―Bem, eu 
pertenço à igreja.‖ Eu sei. Isso é bom. ―Bem, minha mãe…‖ Eu não duvido disso, porém é 
com você que estou falando. Está vendo? Você tem de vir por esse Caminho, porque não 
há atalhos; você é desqualificado no Juízo. Você vem pelo único Caminho. Há somente 
um Caminho, e Cristo é esse Caminho. E Cristo é a Palavra que vive em você, que 
confirma tudo que Ele prometeu em seu tempo. Estão vendo? Vocês entenderam isso? [A 
congregação diz: ―Amém.‖—Ed.] Muito bem. Notem agora. 
 

Praticando as Obras do Noivo 
 
Deus mesmo está praticando a Sua Palavra por intermédio da Noiva de Cristo. A Noiva 
precisa praticar as mesmas obras do Seu Noivo, e isso só é possível porque a própria 
Palavra está na Noiva praticando tais obras. 
 
Tempo de União e Sinal (18/08/1963) §§ 91-92 
Deus está unindo Sua Noiva. Ela está Se juntando de Leste a Oeste, e de Norte a Sul. Há 
um tempo de união, e está acontecendo agora mesmo. Para que Ela está Se unindo? O 
Arrebatamento. Amém! Deus A está aprontando. Sim, senhor, unindo! Com que Ela está 
Se unindo? Com a Palavra! ―Pois todos os céus e a terra passarão, mas a Minha Palavra 
nunca há de passar.‖ Ela está Se unindo com o ASSIM DIZ O SENHOR, independente do 
que qualquer denominação ou qualquer outra pessoa diga. Ela está Se unindo. Ela está 
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Se aprontando. Por quê? Ela é a Noiva. Isso mesmo. E Ela está Se unindo com Seu 
Noivo, vejam, e o Noivo é a Palavra. ―No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com 
Deus e a Palavra era Deus. E a Palavra Se fez carne e habitou entre nós.‖ E a Igreja e a 
Noiva e a Palavra estão se tornando um, de tal modo que a própria Palavra, Ela 
mesma, está praticando as obras do Noivo. Amém! Estão vendo? Uma união! Não 
mais ―una-se à igreja‖; nada mais disso, mas fugir de tudo e estar ligado a Jesus Cristo. 
Estão vendo? É o tempo de união. Deus unindo Sua Noiva, trazendo-A de volta; 
exatamente. Unindo as Palavras da Sua promessa. 
 

Cristo é Nosso Modelo 
 
Deus nos fez segundo o modelo de Seu Filho unigênito. Sendo assim, nossas obras 
devem refletir a esse modelo. Portanto, se somos todos filhos de Deus, então fomos feitos 
segundo esse modelo, e cada um deve refletir a esse modelo para o qual fomos 
destinados. 
 
Crês Tu Isto? (06/09/1953) § 44  
Isso é o que importa com o mundo hoje (Amém.): Pessoas arrogantes e engomadas. 
Deus terá que derramar o Espírito Santo e murchar essa coisa em você. Todos nós 
estamos exatamente no mesmo nível. Deus nos fez todos de um modelo. Não importa 
se você mora em um bairro melhor, vai a uma igreja melhor, você não passa do que Deus 
fez de você e de quem você é para a glória. A glória vem a Deus. Sim senhor. 
 
A importância de adotarmos o modelo de Cristo para o nosso viver, é que isso nos 
permite sermos mais do que meros imitadores Dele, mas realmente praticantes do que 
Jesus nos ensinou. Foi por isso que o irmão Branham disse que nem todos, ainda que 
sejam salvos, subirão no arrebatamento, pois lhes faltou seguir a Cristo como seu 
exemplo em tudo. 
 
Perguntas e Respostas Nº 2 (03/01/1954) § 54 
Agora, quem coloca o modelo? Deus, por eleição. Amém! Deus por eleição coloca o 
modelo. Ele disse: ―Agora, Eu vos escolhi antes da fundação do mundo... Eu coloco 
estes…‖ Ora, Jesus disse aos discípulos que Ele estava com eles, e Ele os havia 
escolhido e os conhecia antes da fundação do mundo. É isso mesmo? Então Deus 
coloca o modelo. Agora, haverá um Eleito que entrará no arrebatamento. E haverá um 
grupo de pessoas que são boas, retas, com vida santa, pessoas salvas por Deus, 
que não estarão no arrebatamento; e eles aparecerão na segunda ressurreição... 
 

Uma Vida Alinhada Com Deus 
 
Agora, existe uma diferença entre alguém estar enganado, de um outro que fala 
conscientemente uma mentira. Porém, quando alguém tem toda sua vida rendida ao 
entendimento dado pelo Espírito Santo, sua vida passa a estar toda alinhada com Deus e 
jamais poderá ser enganado ou pregar uma mentira. 
 
Espíritos Sedutores (24/07/1955) §§ 46-50 
Agora, nós somos, temos, muitas vezes, temos faz anos, temos o que chamamos de 
―detector de mentiras.‖ Você pode colocá-lo em seu pulso, colocá-lo de lado a lado da 
sua—sua cabeça, e você pode ficar ali e tentar fazer de tudo que pode para fazer uma 
mentira parecer verdade, e isso registrará negativo toda vez, porque o ser humano não 
foi feito para mentir. A mentira é uma coisa enganosa, dura, coisa maligna. Eu 
prefiro ter um bêbado comigo, a qualquer dia, do que um mentiroso. Está vendo? 
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Um mentiroso! E seu corpo não foi feito para mentir. Não importa quão pecaminoso você 
seja, ainda assim você é um filho de Deus caído. A pessoa mais pecaminosa nesta 
cidade hoje, não era do intento de Deus que você fosse pecaminoso. Ele queria que você 
fosse filho ou filha Dele. Você foi feito na própria característica Dele. Porém o pecado 
causou que você fizesse isso. E não importa o quanto você tente imitar e tentar fazer uma 
mentira parecer correta, tem um instrumento científico que prova que isso é errado. Você 
pode dizê-la com toda a inocência que desejar, mas mesmo assim registrará negativo; 
porque há um subconsciente dentro do ser humano, e esse subconsciente sabe qual é 
a verdade. (É a consciência disso que cria uma dissonância cognitiva na mente de um 
crente, entre aquilo que ele sabe que é a verdade com aquilo que ele faz) E não importa o 
que você esteja dizendo aqui fora, esse subconsciente sabe que é uma mentira, e 
registrará partindo do subconsciente. Portanto, se um homem ou uma mulher pudesse 
chegar a ter os seus pensamentos, e o seu testemunho e a sua vida tão alinhados 
com Deus (amém) a ponto do canal do Espírito Santo perfeitamente ser um com 
Deus, o que ocorreria! Se o homem e a mulher pudessem chegar a se endireitar, que 
fosse com a liberdade de coração, com fé do mais íntimo! Muitas pessoas vêm ao altar 
para receber oração, elas têm fé intelectual. Confessam seus pecados e unem-se a uma 
igreja pela fé intelectual. Elas crêem na—na mente. Elas crêem porque ouviram falar. 
Elas crêem porque sabem que é a melhor norma. (Às vezes alguém crê e aceita a 
doutrina correta porque no seu intelecto sabe que é a forma mais compreensível e 
coerente, mas isso ainda não significa que essa pessoa esteja endireitada com Deus) não 
é para isso que Deus olha. Ele não olha para sua fé intelectual. Ele olha para o 
coração, onde do lado de dentro Deus… E quando vem do coração, todas as coisas são 
possíveis então. Sua confissão concorda com sua vida, sua vida fala tão alto quanto 
sua confissão. Mas quando sua confissão diz uma coisa e sua vida vive outra, há algo 
errado em algum lugar. (Ela ainda está enganada) Isso é porque você tem fé 
intelectual, e não a fé que procede do coração. E isso mostra que do lado de fora, 
aqui, está um conhecimento de Deus; porém do lado de dentro, aqui, está um demônio 
duvidando. ―Creio em cura divina, porém isso não é para mim.‖ Está vendo? ―Ah, poderia 
ser, mas não creio.‖ (“Eu creio que Deus tem um Filho, mas esse Filho tem que ser o 
próprio Deus”) Entende? Por fora, você diz ―sim‖; por dentro, sua consciência diz ―não.‖ 
Essa mesma coisa científica provaria que aquilo era o certo, provaria isso. 
 
Então, alguém que não pratica a Palavra torna-se enganoso, tanto para si mesmo quanto 
para os que lhe ouvem. 
 
Tiago 1:22 
Tornai-vos, pois, praticantes da Palavra e não somente ouvintes, enganando-vos a vós 
mesmos. 
 
O irmão Branham disse que não basta apenas mostrarmos uma vida religiosa, alegando 
cumprir com todos os preceitos e dogmas de um sistema, ou mesmo de uma doutrina que 
esteja 100% correta, se deixarmos de praticar a fé que confessamos. 
 
Demonologia, Estado Religioso (09/06/1953) § 115 
Não importa quanto de ensino você tenha, você pode aprender isso à força. Deus não 
está em grandes palavras. Deus está num coração honesto. Você pode ficar de pé 
aqui, falar grandes palavras como não sei o quê, isso não o traz mais próximo de Deus. 
Você pode ficar de pé e ensaiar como repetir seu sermão e dizer estas coisas, isso não o 
aproxima de Deus. Você pode aprender com um dicionário a ponto de dormir com um, e 
mesmo assim não o aproximaria de Deus. Um coração humilde, submisso, em 
simplicidade, é o que o traz a Deus. E isso é verdade. Amém! Um coração humilde, 
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Deus ama. Agora, não importa se você sabe o abecedário, isso não faz diferença alguma. 
Apenas um coração humilde! Deus habita num coração humilde; não em instrução, não 
em escolas, não em teologia, seminários, não em todos esses lugares diferentes; não em 
palavras pomposas, ou não em lugares de classe. Deus habita no coração humano. E 
quanto mais você puder se quebrantar, quanto mais simples, maior você pode se 
tornar à vista de Deus. 

 
Ouvir e Praticar 

 
Vemos que o problema de alguns religiosos é a dificuldade para entender que a vida 
eterna não está limitada apenas na obtenção de algum conhecimento, mas de o quanto 
que se consegue viver e praticá-lo. Então, não devemos nos deter apenas sobre o que 
crer, mas o que estamos fazendo com o que cremos, ou o que essa fé está fazendo 
conosco. O quanto conseguimos viver e praticar o que confessamos.  
 

Lucas 6: 47-49 
Todo aquele que vem a Mim, e ouve as Minhas Palavras, e as pratica, Eu vos mostrarei 
a quem é semelhante. É semelhante a um homem que, edificando uma casa, cavou, abriu 
profunda vala e lançou o alicerce sobre a rocha; e, vindo a enchente, arrojou-se o rio 
contra aquela casa e não a pôde abalar, por ter sido bem construída. Mas o que ouve e 
não pratica é semelhante a um homem que edificou uma casa sobre a terra sem 
alicerces, e, arrojando-se o rio contra ela, logo desabou; e aconteceu que foi grande a 
ruína daquela casa. 
 
Essas palavras de Jesus possuem aqui várias aplicações. Jesus pode estar apontando 
isso tanto para Israel como nação, quanto para cada um individualmente. Mas há pelo 
menos três coisas que Jesus nos pede aqui para fazermos, que é ir até Ele, ouvi-Lo e 
praticar aquilo que se ouve. Jesus também apresentou aqui duas situações, porém 
observe que em ambas todos ouviram a Palavra, sinal de que primeiro todos foram até 
Ele e O buscaram, mas o que fez a diferença foi o resultado de cada um. Jesus aqui está 
nos falando da grande contradição que há em alguém que busca a Deus para ouvir a Sua 
Palavra, mas que não A põe em prática. E o irmão Branham disse que esses são os 
assim chamados cristãos de hoje. Eles buscam a Deus, querem ter comunhão com Ele e 
Sua Palavra, ouvem a Palavra, mas não sabem ou não A querem aplicar em suas vidas. 
 
Nós sabemos que Deus nos deu uma Mensagem a fim de nos aperfeiçoar como filhos de 
Deus e como Noiva de Cristo para essa última era. Mas se crermos em uma Mensagem 
que nos traz a perfeição, nós provaremos que fomos por Ela aperfeiçoados pelo tipo de 
frutos que produzimos, pois de nada adianta crer em uma mensagem sem praticar o que 
lemos e ouvimos, porque Jesus disse que a verdadeira sabedoria é comprovada pelos 
frutos. 
 
O Cego Bartimeu (18/08/1955) § 14 
Aqueles fariseus leram a mesma Bíblia que os apóstolos leram, mas eles não tinham fé 
para por em prática o que leram. Cada denominação hoje lê a mesma Bíblia. (E cada 
grupo da Mensagem hoje lê os mesmos sermões traduzidos) Mas o que eu quero ver é 
alguém ter fé suficiente que sairá e aceitará a Palavra Dela. (Principalmente esta 
Mensagem que é a perfeita interpretação da Palavra) Amém. Isso é o que nós 
precisamos, alguém para praticar o que eles creem. A fé sem obras é morta. Não faz 
nenhum bem a você ter fé. (Teria sido muito melhor não ter conhecido a Verdade, do que 
não ter obedecido e praticado após conhecê-la, pois isso não lhe fará nenhum bem) Você 
diz: ―Eu creio que isso é a Bíblia‖. Bem, se isso é a Bíblia, ela tem promessas. E se você 
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crê que isso é verdade, bem, a única coisa que você tem a fazer é deixar sua fé à vontade 
com isso. Pratique o que você crê. 
 
O irmão Branham disse que procurava sempre praticar o que ele pregava. 
 
Eis Que Estou à Porta e Bato (08/12/1957) § 174 
Eu sei que este é um momento extenuante para você. E quanto a mim? Mas o que eu 
prego, eu creio. O que eu prego, eu pratico; pela graça de Deus, eu pratico. 
 
Um ministro deve viver o sermão que ele prega. 
 
A Tempestade Que Se Aproxima (29/02/1960) § 67 
Eu acho, mesmo, que temos muita prática em sermões, e não vivemos os sermões o 
suficiente. Seria muito melhor se vivêssemos nosso sermão, cada um de nós seria 
um ministro. É melhor viver um sermão para mim do que pregar para mim. A Bíblia diz 
que: ―Vós sois epístolas escritas de Deus, lidas por todos os homens‖. Então, é melhor 
viver o sermão. 
 
Um Homem Correndo da Presença do Senhor (17/02/1965) § 101 
Então fé sem obras é morta, se você diz: ―Creio,‖ e não pratica ação. Justamente como 
a Mensagem, se você diz: “Creio nela,” e não pratica ação, de que serve isso? Está 
vendo? Noé foi trabalhar com seu martelo e construiu uma arca, para confirmar aquilo de 
que estava falando. É isso o que também temos que fazer. Temos que ir trabalhar e 
provar nossa fé, pelas nossas obras. Nossas obras provam nossa fé. 
 
Nós O Encontramos, Vem e Vê (11/05/1953) § 23 
Mas quando você acha que tem, você diz: ―Sim, eu sou‖. Então você crê que você é um 
cristão; você não pode mostrar nada do que você é. Mas você crê que é. Você crê que 
você é. E então quando você confessa que você é, e quando você O confessa, e Ele 
confessa você, Ele é um Sumo Sacerdote operando sobre o quê? Não sobre o seu 
clamor, e não sobre o seu arrependimento, não sobre a sua fé, mas sobre a sua 
confissão. Não importa quanta fé você tenha, ela nunca lhe fará nenhum bem, até 
que você coloque obras com ela, pois a fé sem obras é morta. É isso mesmo? Assim 
como este... O corpo sem o espírito está morto. Então quando você diz: ―Eu creio em 
Cristo‖, então aceite isso, saia dizendo isso. Então você crê que você é um cristão; você 
diz que é um cristão; você age como um cristão; você se associa com aqueles que 
são cristãos; e isso opera a justiça. Depois de um tempo todo mundo sabe que você é 
um cristão, porque você mantém o seu confessar. Você age como tal. 
 
A Igreja do Deus Vivo (27/07/1951) § 45 
Agora, você pode vir e confessar os seus pecados para mim, e me pedir para orar por 
você, mas eu não posso te perdoar. Se você pecou contra mim, eu posso perdoar 
você. Mas se você pecou contra Deus, Ele é o único que pode perdoar. E Ele perdoou 
cada pessoa no mundo, e que alguma vez estará no mundo. Eles já estão perdoados, 
mas isso nunca irá ajudá-los até que eles aceitem isso pela fé e depois o confessem. E 
Ele curou todas as pessoas enfermas, mas nunca irá ajudá-las, até que elas confessem 
isso pela fé e creiam nisso e atuem sobre a sua confissão. ―Porque assim como o corpo 
está morto sem o espírito‖, diz Tiago, ―assim é a fé sem obras‖. Você tem que crer e agir 
como tal. Quando você O aceita como seu Salvador, você tem que crer e agir como 
Ele. 
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É somente quando atuamos com base no que cremos que os sinais e os milagres 
acontecem. 
 
Não Te Enviei Eu? (24/01/1962) § 65 
Você não pode dizer: ―Oh...‖ Há muitos simpatizantes que dizem: ―Oh, a Bíblia está certa. 
Sim, irmão Branham, eu creio que a Bíblia está certa, mas sabe, eu – eu não sei‖. Aí está 
você. ―Mas eu...‖ Veja, aí está você, exatamente igual a um bode velho batendo sua 
cabeça, sabe. Exatamente... Vê? ―Mas está tudo bem, mas sabe, nosso pastor não crê 
nisso. Está tudo bem, mas eu – eu não creio que isso possa ser feito‖. Veja, aí – aí está 
você novamente. Vê? Você nunca verá isso ser feito. Você tem que agir. Você tem que 
fazer alguma coisa. E quando você aceitar a promessa de Deus, e souber que é a 
promessa de Deus, e agir sobre ela, você verá os milagres de Deus voltar à Igreja do 
Deus vivo. Isso mesmo. Você verá isso. 
 

Vida Eterna é Viver Para os Outros 
 
O irmão Branham disse que quanto mais o cristão praticar a fé que ele professa, mais 
forte ela se tornará. 
 
Desde Então (15/04/1961) § 25 
Eu tenho um slogan: ―Faça o certo; esse é seu dever para com Deus. Pense o certo; esse 
é o seu dever para consigo mesmo. E você tem que dar certo‖. E se você tentar praticar a 
coisa certa (vê?), ela crescerá ao seu redor como uma videira; vai abraçar você nisso. E 
se você não pode amar o seu inimigo tanto quanto ama aqueles que o amam, há 
algo errado em algum lugar. 
 

A Finalidade da Palavra Vinda Por Um Profeta 
 
A classe religiosa dos dias de Jesus alegava estar cumprindo com a Lei de Moisés, mas 
Jesus demonstrou que na prática isso não estava acontecendo, provando que eles não 
haviam compreendido qual era a finalidade de Deus ter enviado um profeta para o Seu 
povo, embora a própria Lei lhes desse um parecer sobre isso. 
 
Deuteronômio 5:1 
Chamou Moisés a todo o Israel, e disse-lhe: Ouvi, ó Israel, os estatutos e juízos que hoje 
vos falo aos ouvidos; (Aquilo que o profeta Moisés estava falando era algo que Deus lhe 
deu para falar, então ouvir a ele seria o mesmo que ouvir a Deus) para que os aprendais, 
(estudar) e cuideis em os cumprirdes. (praticar). 
 
Então, o propósito de Deus para a Igreja não é apenas ouvir, seja a ministros ou fitas, 
mas aprender e cumprir com a Palavra de Deus. 
 
O Sinal (01/09/1963) § 230 
Não chegue simplesmente você até aqui, dizendo: ―Eu creio na Mensagem.‖ Obedeça a 
Mensagem! Entre em Cristo! Você diz: ―Bem, eu creio em tudo que a Palavra diz, irmão 
Branham.‖ Isso é bom, mas isso é simplesmente – isso é ser capaz de ler. Tome a 
Mensagem, tome-A em seu coração, (Viva e pratique) que você tem de ter o Sinal, que 
a própria Vida que estava em Cristo esteja em você. 
 
A Aliança de Abraão Confirmada (10/02/1961) § 43 
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Qualquer coisa que seja híbrida está poluída. E a religião que é híbrida desta Bíblia para 
organização ou denominação ou credos de igreja, é híbrida. Agora, veja, um híbrido 
produz uma arte mais bonita, um produto mais bonito. 
 
E com isso então, podemos concluir que o inverso também é verdadeiro: as obras sem fé 
são mortas, se não for do tipo certo de fé, pois não basta executar tantas obras se a fé 
que está por trás delas for falsa. Nós precisamos praticar o que cremos, mas por outro 
lado, se aquilo que cremos está errado, nossas práticas sairão tão erradas quanto a fé 
errada que temos. 
 

Andando na Luz 
 
Então, as obras precisam obrigatoriamente refletir a mesma fé de Cristo, e essa fé tem 
sido revelada nestes dias para nós, tanto pela Palavra escrita como pela Palavra Falada. 
 
1 João 1:5-7 
Ora, a mensagem que, da parte Dele, temos ouvido e vos anunciamos é esta: que Deus é 
luz, e não há Nele treva nenhuma. Se dissermos que mantemos comunhão com Ele e 
andarmos nas trevas, mentimos e não praticamos a verdade. Se, porém, andarmos na 
luz, como Ele está na luz, mantemos comunhão uns com os outros, e o sangue de Jesus, 
seu Filho, nos purifica de todo pecado. 
 
Aqui João diz que aquilo que cremos deve ser refletido em nossas vidas por meio de 
ações. Andar na luz significa viver e praticar aquilo que cremos. Se dissermos que 
andamos com Deus, mas nossas vidas não refletem isso, há algo errado em algum lugar. 
Mas se andamos na Luz é porque essa Luz está em nós. Essa Luz tem acompanhado a 
Igreja ao longo de todas as eras na forma de Palavra. O irmão Branham ensinava que 
não somente o poder do Espírito Santo, mas a Vida do Espírito tem percorrido todas as 
eras da Igreja até chegar aos dias de hoje, onde o Espírito Santo em Pessoa tem descido 
e Se manifestado na forma de uma Palavra perfeita. 
 

Conhecer, Praticar e Depois Ensinar 
 
Conforme disse o irmão Branham, cada filho de Deus necessita passar por uma espécie 
de treinamento, o qual possui algumas fases, onde primeiramente Deus treina os Seus 
filhos revelando Sua Palavra, e depois Ele unge estes filhos para fazer a Sua obra, e 
nisso eles adquirem a experiência. 
 
Homem Chamado Por Deus (05/10/1958) § 32 
Deus não pode enviar um avivamento até que Ele tenha homens em forma para recebê-
lo. Nós não podemos ter um avivamento até que consigamos homens, homens 
chamados por Deus, homens treinados por Deus, que não sejam treinados nas 
escolas de teologia e educação, mas homens robustos de fé, que Deus criou na escola de 
Seu rude treinamento. Homens que não tenham medo de enfrentar o fogo! Homens que 
entraram na Presença de Deus, e que conhecem o Seu poder e conhecem a Sua 
onipotência e conhecem o Seu poder de cura! Alguns homens treinados para conhecer o 
Deus vivo! Está tudo bem treiná-los pela Palavra, mas: ―A letra mata; o Espírito vivifica‖. 
 
A “letra” a que Paulo se referia em suas epístolas era a Lei de Moisés. Ela não justifica e 
nem salva ninguém. Então, além do conhecimento da Palavra, tem de haver também um 
exercício prático daquilo que Ela ensina. Somente assim é que o treinamento poderá ser 
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completo e bem-sucedido, porque ninguém estará apto a ensinar, se ele mesmo não 
passar por todo esse processo, pois é isso que a própria Bíblia nos ensina. 
 
Esdras 7:10 
Porque Esdras tinha preparado o seu coração para buscar a lei do Senhor e para cumpri-
la e para ensinar em Israel os Seus estatutos e os Seus juízos. 
 
O sacerdote Esdras propôs no seu coração não ensinar nada sem primeiro ter aprendido 
corretamente a Palavra de Deus, e depois experimentá-La na prática, vivendo-A, ou seja, 
praticando e exercendo o que Ela ensina. É dessa maneira que atuam os homens que 
são treinados por Deus, que é conhecendo a Palavra e a vontade de Deus e praticando-a 
no seu dia a dia. 


